

Allgemeine Geschäftsbedingungen der CONNEX AG

1. Prospekte, Preislisten und Offerten

Alle Angebote sind freibleibend. Prospekte und Kataloge sind ohne schriftliche Vereinbarung nicht verbindlich.

Der Vertragsschluss erfolgt erst mit Erhalt der auf die Bestellung folgenden Auftragsbestätigung der CONNEX AG.

2. Auftragsbestätigung

Unsere Auftragsbestätigung ersetzt im Hinblick auf die Bestellung alle früheren Abmachungen, Vorschläge und Korrespondenz. Allfällige Abweichungen von der Bestellung sind sofort zu rügen, andernfalls gilt der Vertrag als mit dem Inhalt der Auftragsbestätigung zustande gekommen. Die Auftragsbestätigung basiert ausschliesslich auf diesen Allgemeinen Geschäftsbedingungen der CONNEX AG. Davon abweichende Einkaufsbedingungen oder Geschäftsbedingungen des Kunden sind nicht Bestandteil des der Auftragsbestätigung zugrundeliegenden Vertragsverhältnisses; selbst dann nicht, wenn für die Bestellung kundeneigene Formulare verwendet wurden. Unsere Verkaufsbedingungen gelten ausschliesslich. Entgegenstehende oder von unseren Verkaufsbedingungen abweichende Bedingungen des Bestellers anerkennen wir nicht, es sei denn wir hätten ihrer Geltung schriftlich zugestimmt. Unsere Verkaufsbedingungen gelten auch dann, wenn wir die Lieferung an den Besteller in Kenntnis entgegenstehender oder von unseren Verkaufsbedingungen abweichender Bedingungen des Bestellers vorbehaltlos ausführen.

3. Schriftform

Alle Vereinbarungen und rechtserheblichen Erklärungen, insbesondere solche zu Haftungsübernahmen, Zusicherungen für Qualitätssicherung, Spezifikation und Applikation, bedürfen der Schriftform. Ein Verzicht auf dieses Schriftformerfordernis ist ebenfalls nur schriftlich möglich.

Die Schriftform gilt auch bei Übermittlung per eingeschriebenem und als E-Mail-Anhang versendetem Dokument, per E-Mail oder per Fax als erfüllt.

4. Lieferung

Sofern sich aus der Auftragsbestätigung nichts anderes ergibt, erfolgt die Lieferung EXW (Reiden, Luzern) Incoterms 2010. Erfüllungsort ist Reiden, Luzern.

Der Besteller trägt die Kosten für die Verpackung der Ware.

Angaben und/oder Bestätigungen von Lieferzeiten und -terminen sind nicht bindend und dienen lediglich der Orientierung des Kunden.

Die CONNEX AG haftet nicht für einen dem Kunden durch einen Lieferverzug der CONNEX AG entstehenden Schaden. Bei einem Lieferverzug muss die CONNEX AG auch für Zufall nicht einstehen. Bei Sonderanfertigungen sind 5% Mehr- oder Mindertiefen zu tolerieren.

5. Preise und Zahlung

Die Preise verstehen sich netto, zahlbar innerhalb von 30 Tagen.

Eine Verrechnung von Forderungen des Bestellers gegen die CONNEX AG mit Forderungen der CONNEX AG gegen den Besteller ist unzulässig. Soweit gesetzlich zulässig, gehen Steuern, Abgaben, Gebühren, Zölle und dergleichen zu Lasten des Bestellers.

Hält der Besteller die Zahlungstermine nicht ein, so hat er ohne Mahnung vom Zeitpunkt der Fälligkeit an einen Verzugszins in der Höhe von 5% zu leisten. Jedes Zurückbehaltungsrecht des Bestellers ist wegbedungen.

6. Geheimhaltung

Die CONNEX AG behält sich alle Rechte an Plänen und anderen Unterlagen vor, die sie der anderen Partei aushändigt. Insbesondere dürfen abgegebene und/oder zur Nutzung überlassene Unterlagen weder kopiert noch anderweitig vervielfältigt werden. Der Besteller anerkennt diese Rechte und wird diese Unterlagen, sowie insbesondere Zeichnungen und technische Spezifikationen, Dritten nicht ohne vorherige schriftliche Ermächtigung der CONNEX AG ganz oder teilweise überlassen oder sonst zugänglich machen.

Der Besteller verpflichtet sich, alle nicht öffentlich zugänglichen kaufmännischen und technischen Informationen, die ihm durch die Geschäftsbeziehung bekannt werden, als Geschäftsgeheimnis der CONNEX AG zu behandeln.

Zur Verfügung gestelltes Know-how sowie Immaterialgüterrechte verbleiben in jedem Fall bei der CONNEX AG.

Der Besteller darf nur mit vorheriger schriftlicher Zustimmung der CONNEX AG mit der Geschäftsverbindung mit der CONNEX AG werben.

Verstösst der Besteller gegen eine der Verpflich-

tungen dieser Ziffer 6, so hat er pro Widerhandlungsfall eine Konventionalstrafe in der Höhe von CHF 25000 zu zahlen. Die Zahlung der Konventionalstrafe entbindet den Besteller nicht von der Einhaltung der in dieser Ziffer enthaltenen Pflichten. Die CONNEX AG kann die Realdurchsetzung dieser Pflichten fordern. Zusätzlich zur Konventionalstrafe kann die CONNEX AG vollen Ersatz ihres Schadens fordern.

7. Eigentumsvorbehalt

Die CONNEX AG bleibt bis zur vollständigen Bezahlung Eigentümerin der gelieferten Produkte. Sofern erforderlich ist die CONNEX AG ermächtigt, den Eigentumsvorbehalt auf Kosten des Bestellers in ein öffentliches Register eintragen zu lassen oder andere nach dem anwendbaren Recht für die Wirksamkeit des Eigentumsvorbehalts notwendige Handlungen auf Kosten des Bestellers durchzuführen oder durchführen zu lassen.

8. Gewährleistung

Der Besteller hat die Produkte unverzüglich nach Lieferung auf mögliche Mängel zu untersuchen und allfällige Mängel sofort schriftlich und begründet zu rügen. Die Untersuchungs- und Rügemodalitäten unterstehen schweizerischem materiellem Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

Die CONNEX AG gewährt für die Dauer eines Jahres ab Lieferdatum die einwandfreie Ausführung und Funktion im Einschichtbetrieb, sofern die Produkte gemäss unseren Spezifikationen und unverändert verwendet wurden. Die Ansprüche des Bestellers aus Sachmangelgewährleistung verjähren nach Ablauf eines Jahres ab Lieferung.

Die Gewährleistung beschränkt sich ausschliesslich auf den kostenlosen Ersatz der Produkte, franko an die Adresse des Bestellers. Alle anderen Gewährleistungsansprüche sind wegbedungen, insbesondere jede Haftung für mittelbaren und unmittelbaren Schaden.

Der Besteller kann Gewährleistungsansprüche erst geltend machen, nachdem er seinen eigenen Verpflichtungen vollumfänglich nachgekommen ist.

Bei mangelhafter Nachlieferung hat der Besteller ausschliesslich ein Recht auf Minderung, Wandelung oder ein sofort ausübendes Rücktrittsrecht.

9. Marketing

Die CONNEX AG bearbeitet die Personendaten des Bestellers gemäss den gesetzlichen Bestimmungen, um ihm massgeschneiderte Informationen zu den Produkten zuzustellen, sofern der Besteller dem nicht widersprochen hat. Die CONNEX AG wird dem Besteller zudem werbliche Informationen per E-Mail zustellen, wenn er die E-Mail-Adresse bei Vertragsschluss bekannt gegeben hat und dem Erhalt von Werbe-E-Mails durch die CONNEX AG nicht widersprochen hat.

Wenn der Besteller keine werblichen Informationen erhalten will, dann kann er der CONNEX AG dies durch eine Mitteilung an datenschutz@connex.ch bekannt geben. Jedes Werbe-E-Mail enthält zudem einen Link, mit dem der weiteren Zustellung von Werbe-E-Mails widersprochen werden kann.

10. Höhere Gewalt

Höhere Gewalt, Arbeitskämpfe, Unruhen, behördliche Massnahmen und sonstige unvorhersehbare, unabwendbare und schwerwiegende Ereignisse befreien die CONNEX AG für die Dauer der Störung und im Umfang ihrer Wirkung der Leistungspflichten. Dies gilt auch, wenn diese Ereignisse zu einem Zeitpunkt eintreten, in dem sich die CONNEX AG in Verzug befindet. Die Vertragspartner sind verpflichtet, im Rahmen des Zumutbaren unverzüglich die erforderlichen Informationen zu geben und ihre Verpflichtungen den veränderten Verhältnisse nach Treu und Glauben anzupassen.

11. Haftungsausschluss

Die CONNEX AG haftet aus diesem Vertrag sowie für ausservertragliche Ansprüche nur bei grober Fahrlässigkeit oder bei Vorsatz.

Jede Haftung für Hilfspersonen oder Zufall ist wegbedungen.

12. Gerichtsstand und Rechtswahl

Ausschliesslicher Gerichtsstand für alle vertraglichen und ausservertraglichen Ansprüche zwischen den Parteien ist Willisau, Luzern. Auf diesen Vertrag findet schweizerisches materielles Recht Anwendung, unter Ausschluss des UN-Kaufrechts (CISG) sowie der Bestimmungen des internationalen Privatrechts. CONNEX AG ist berechtigt, auch bei jedem anderen zuständigen Gericht den Erlass vorsorglicher Massnahmen zu beantragen.

General Terms and Conditions of CONNEX AG

1. Brochures, price lists and offers

All offers are subject to change. Brochures and catalogues are not binding without written agreement. The contract is only concluded upon receipt of the order confirmation from CONNEX AG following the order.

2. Order confirmation

Our order confirmation replaces all previous agreements, proposals and correspondence regarding the order. Any deviations from the order are to be reported immediately; otherwise the contract is deemed to have been concluded in line with the content of the order confirmation.

The order confirmation is based exclusively on these General Terms and Conditions of CONNEX AG. Any purchasing conditions or terms of business of the customer which deviate from these General Terms and Conditions are not part of the contractual relationship on which the order confirmation is based, even if the customer's own forms were used for the order. Our terms and conditions of sale apply exclusively. We do not recognise any terms and conditions of the customer which are contrary to or deviate from our terms and conditions of sale, unless we have agreed to their validity in writing. Our terms and conditions of sale shall also apply if we carry out the delivery to the customer without reservation in the knowledge that the customer's terms and conditions are contrary to or deviate from our terms and conditions of sale.

3. Written form

All agreements and legally relevant declarations, in particular those concerning the assumption of liability, guarantees for quality assurance, specification and application, are to be made in writing. A waiver of this requirement of the written form may also only be made in writing.

The written form shall also be deemed to be fulfilled when such agreements and legally relevant declarations are sent as a scanned document as an e-mail attachment, by e-mail or by fax.

4. Delivery

Unless otherwise stated in the order confirmation, delivery shall be EXW (Reiden, Lucerne) as per Incoterms 2010. The place of performance is Reiden, Lucerne.

The customer shall bear the costs of packaging the goods.

Details and/or confirmations of delivery times and dates are not binding and serve only as a guideline for the customer.

CONNEX AG is not liable for any damage incurred by the customer due to a delay in delivery by CONNEX AG. CONNEX AG shall not be liable for delays in delivery, even if they are incidental.

For custom-made products, deliveries over or short by 5% shall be acceptable.

5. Prices and payment

The prices are net and payable within 30 days.

Claims of the customer against CONNEX AG may not be offset against claims of CONNEX AG against the customer.

To the extent permitted by law, taxes, duties, fees, customs duties and the like shall be borne by the customer.

If the customer does not meet the payment deadlines, it shall pay interest on arrears at a rate of 5% from the due date and without a reminder.

Any right of retention of the customer is excluded.

6. Secrecy

CONNEX AG reserves all rights to plans and other documents that it hands over to the other party. In particular, documents provided and/or handed over for use may not be copied or otherwise reproduced. The customer acknowledges these rights and will not make these documents, in particular drawings and technical specifications, available or otherwise accessible to third parties in whole or in part without the prior written authorisation of CONNEX AG.

The customer undertakes to treat all commercial and technical information not publicly accessible that becomes known to it through the business relationship as trade secrets of CONNEX AG. Any expertise and intellectual property rights provided remain the property of CONNEX AG in any case.

The customer may only advertise its business relationship with CONNEX AG with the prior written consent of CONNEX AG.

If the customer violates one of the obligations of this clause (clause 6), it shall pay a contractual penalty of CHF 25000 per case of violation. Payment of the contractual penalty does not release the customer from compliance with the obligations contained in this clause. CONNEX AG may demand

the actual enforcement of these obligations. In addition to the contractual penalty, CONNEX AG can demand full compensation for the damage caused to it.

7. Retention of title

CONNEX AG remains the owner of the delivered products until full payment has been received. If necessary, CONNEX AG shall be authorised to have the retention of title entered in a public register at the expense of the customer or to perform or have performed other actions necessary under applicable law for the retention of title to be valid at the expense of the customer.

8. Warranty

The customer shall inspect the products for possible defects immediately after delivery and immediately give notice of any defects in writing, listing its reasons. The forms of inspection and complaint are subject to Swiss substantive law, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.

CONNEX AG guarantees perfect execution and function in one-shift operation for a period of one year from the date of delivery, provided that the products are used according to our specifications and without any modifications. The customer's claims under warranty for material defects may no longer be asserted after one year from delivery. The warranty is limited exclusively to the replacement of the products free of charge, carriage paid to the address of the customer. All other warranty claims are excluded, especially any liability for direct or indirect damage.

The customer may only assert warranty claims after it has fully complied with its own obligations. In the event of a defective subsequent delivery, the customer shall only have the right to a reduction in price or to terminate the contract or a right to withdraw from the contract, which must be exercised immediately.

9. Marketing

CONNEX AG shall process the customer's personal data in accordance with the relevant legal requirements in order to send it tailor-made information on products, unless the customer has objected to this. CONNEX AG shall also send the customer advertising information by e-mail if the e-mail address was provided by the customer at the time the contract was concluded and the customer did not object to receiving advertising e-mails from CONNEX AG. If the customer does not wish to receive advertising information, it may inform CONNEX AG of this by e-mailing datenschutz@connex.ch. Each advertising e-mail also contains a link via which the customer can object to the continued delivery of advertising e-mails.

10. Force majeure

Force majeure, labour disputes, riots, official measures and other unforeseeable, unavoidable and serious events shall release CONNEX AG from its performance obligations for the duration of the disturbance and to the extent of their effect. This shall also apply if these events occur at a time when CONNEX AG is in default. The contractual partners are obliged to provide the necessary information without delay within the scope of what is reasonable and to adapt their obligations to the changed circumstances in good faith.

11. Disclaimer

CONNEX AG is liable for claims arising from this contract as well as for non-contractual claims only in cases of gross negligence or intent. Any liability for auxiliary persons or incidental damages is excluded.

12. Place of jurisdiction and applicable law

The exclusive place of jurisdiction for all contractual and non-contractual claims between the parties shall be Willisau, Lucerne. Swiss substantive law shall apply to this contract, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG) and the provisions of international private law. CONNEX AG shall also be entitled to apply to any other competent court for the issuance of precautionary measures.